

élèves du couvent de la Congrégation avait offert leur séance dès 3 hrs de l'après-midi. Outre les prêtres du diocèse de Sherbrooke, on a remarqué MM. les abbés Primeau et LaRocque du diocèse de Montréal, M. le Supérieur du séminaire de Saint-Hyacinthe et MM. les abbés Théodule et Lagorce Boivin, du diocèse de Saint-Hyacinthe.

Le 30, Sa Grandeur a officié pontificalement dans sa cathédrale.

Ces deux années ont été bien remplies. Qu'il suffise de mentionner la visite de tout le diocèse, la visite *ad limina*, la fondation d'un monastère du Précieux-Sang et l'installation des petites sœurs de la Sainte-Famille pour le service de l'Evêché et du Séminaire.

La santé de Sa Grandeur est complètement rétablie.

Pain de saint Antoine. — L'œuvre du *Pain de saint Antoine de Padoue* est organisée régulièrement à la cathédrale. Ici comme ailleurs, la protection du grand thaumaturge se fait sentir à tous ceux qui versent une aubole en faveur des membres souffrants de Jésus-Christ. *(De notre correspondant).*

L'Étranger.

RÉUNION de la Commission cardinalice pour l'union des Eglises. — La réunion des cardinaux membres de la Commission pour les Eglises d'Orient, a eu lieu, au Vatican. Le Saint-Père présidait.

Etaient présents : LL. EE. les cardinaux Rampolla, Ledochowski, Vincent Vannutelli, Ga. Imberti, Graniello, Mazzella, ainsi que le cardinal Langénieux, auquel le Pape avait demandé d'être présent à cette réunion, qui devait s'occuper uniquement des Coptes.

On se rappelle que Son Eminence, lors de son voyage à Jérusalem, pour le Congrès eucharistique, comme Légat du Saint-Siège, avait visité les églises coptes du Caire.

Dans cette réunion, on a décidé le rétablissement de la hiérarchie catholique chez les Coptes d'Égypte. La direction des études, ainsi que le service en rite oriental seront confiés aux moines basilien de l'abbaye de Grottaferrata, comme il a été déjà fait pour les instituts de Constantinople, confiés aux RR. PP. Augustins de l'Assomption.